

ご卒業おめでとうございます

今年度ご卒業の皆さまです。長い間本当に疲れ様でした。
今後とも我々弘前YEGへのご指導よろしくお願い致します。



石岡 浩 先輩
平成 20 年 8 月 入会



内海 光義 先輩
平成 21 年 4 月 入会



岡元 行人 先輩
平成 1 年 7 月 入会



佐々木 渉 先輩
平成 22 年 6 月 入会



佐々木 嘉彦 先輩
平成 25 年 4 月 入会



佐藤 公彦 先輩
平成 17 年 11 月 入会



進藤 裕治 先輩
平成 15 年 7 月 入会



館山 善康 先輩
平成 25 年 4 月 入会



長谷川 正之 先輩
平成 23 年 4 月 入会



前田 一 先輩
平成 11 年 3 月 入会



三浦 利更 先輩
平成 25 年 7 月 入会



三上 正俊 先輩
平成 1 年 7 月 入会

9/26 東北ブロック福島いわき大会

一戸会長他6名で弘前YEGを代表して被災地に行き、『見て聞いて感じたことを地元に帰って伝える』ために東北ブロック大会福島いわき大会に参加しました。

前泊者懇親会はスパリゾートハワイアンズで行われ、懇親会の後にはボリネシアンショーがあり福島フラガールの伝統ある素晴らしいショーに大変感動しました！

翌日は「どうなる東北の復興と未来」と題して、内閣府大臣政務官兼復興大臣政務官 小泉進次郎氏の記念講演があり、引き込まれる話し方に時間が過ぎ感動しました！

27年9月に東北ブロック大会みやぎ石巻大会・テーマ『感謝』が開催される予定で、石巻の地で実際に震災に触れ、学ぶために多くのメンバーで参加できることを期待しています。

専務理事 帯川 登之



11/13 全国会長研修会

平成26年11月13日から15日まで『故きを
温ね新しきを知る～新たな発見は田から
(宝)～四季彩の都しばた会議』と題し、第
32回全国会長研修会が新潟県新発田市で開
催されました。



《平成26年度 新入会員・メンバーチェンジ紹介》

新入	一戸 洋	白十字砂糖株式会社	新入	大高りか子	株式会社ナイトマーケット	新入	小山内孝二	株式会社吉田産業弘前支店
新入	小澤 亜弓	さくらミュージック	新入	島川 聖栄	オリフィス1	新入	相馬 宏亮	株式会社アポロン
新入	Thapa Yam	インド&ネパール風居酒屋カンティール	新入	津川 貢範	有限会社TS AUTO	新入	奈良 浩志	翠明荘
新入	原田 洋昌	原田建設株式会社	新入	福士 晴美	フェアレディ	新入	藤野 和子	宗教法人専徳寺
新入	松谷 光洋	株式会社テクノル弘前支店	新入	實穂 好弘	中林裕雄法律事務所	新入	渡邊 輝	姫non
変更	内田 久義	有限会社城栄産業	変更	福岡 朋	株式会社保商			

五十音順・敬称略

弘前YEG

2015.3.15
vol.
66

一わだち一
編集／広報委員会

弘前YEG平成26年度事業盛況!!

8/30

弘前YEG設立25周年記念事業

記念祭のテーマは「感謝」

弘前商工会議所青年部が設立し25年を経て、設立から携わり支え、現在の青年部を築いてきた先輩方の思いを汲み、それを支えてくれた家族への感謝の気持ちを現役YEGからどのように伝えられるかが課題でした。

記念祭当日は、天候の悪い中多くの来賓・先輩・ご家族の皆様に出席いただき、精一杯感謝の気持ちをお伝えさせていただきました。

お肉や海鮮のバーベキューによるジャズの歌唱、お子様向けのゲームコーナーなども取り入れた記念祭会場では、25年間を振り返り語り合い、この事業を通じより「絆」を強くすることができました。

また、今回の記念祭を実施することで、弘前YEGの底力も再度実感することができた、素晴らしい事業でした。

設立25周年記念事業特別委員会 委員長 内海 光義



6/21

第9回 古都ひろさき花火の集い

9/20
10/4

ひろさき合コンリーグ

平成26年6月、おかげさまを持ちまして9回目を無事終えることができました。これもひとえに各方面からのご指導・ご協力、そして何より弘前YEGのご尽力の賜物と深く感謝申し上げる次第です。

発足当時から言いますように、この花火の集いは旧三市町村の合併を記念し、和合の象徴イベントとして開催し続けております。そしてまた、毎年進化し続け、趣向を凝らしながら実行委員会を開催し適進してまいりました。ここに人の絆を感じ、熱い思いを抱き次に何をしようか考え、足踏みせずほんの少しでも歩を進めてこれまでのもの、YEGのおかげであると言えます。

「ありがとうございます。」
花火のあと本格的観光シーズンを迎える白神山地や、よさこい津軽、弘前ねぶたまつり、食と産業まつりなど重要なイベントが目白押しです。色々な協力がありますが、メンバーにおかれましては、くれぐれも健康に留意し、お体ご自愛ください。



10/17~19

2014津軽の食と産業まつり

『2014津軽の食と産業まつり』が10月17日から19までの3日間、克雪トレーニングセンターと武道館前エントランス広場において開催されました。

今回は、会場準備中にA TVの情報番組『おしゃべりハウス』の中継が入るなど、事前のPRは完璧と思われましたが、開催当初は天候に恵まれず、開会式も小雨交じりの中執り行われ初日と2日目の人出は散々でした。

ようやく3日目に好天に恵まれ、最終的には昨年を上回る72,152人の人出で賑わい、売上額も昨年比385万円増の56,962,500円となりました。

また、YEGの部会、ひろさき健幸会議議長、アップルスイーツストリートなどの出店が会場に花を添えていました。



The津軽三味線2014冬が、平成26年12月13日(土)に弘前市民会館大ホールにおいて昼の部(14:00開演)・夜の部(17:30開演)それぞれ2回に分けて開催されました。

300人の奏者による大合奏をはじめ、津軽三味線に特化した様々なプログラムが繰り広げられ、延べ1,965名(昼1,098/夜867)のお客様にお楽しみ頂きました。

弘前YEGメンバーにも多大なるご協力を頂き、無事にイベントを終えることが出来ました。

この地域の伝統文化資源である津軽三味線を広く発信し、広域からの集客を図り、文化振興並びに経済活性化の一翼を担うという本事業の目的を見失うことなく、10回の節目を迎えたいくと思っています。

The津軽三味線 実行委員長 清藤 崇

